

[News](#)

News: „In der Weihnachtsbäckerei.....“

Beigetragen von S.Erdmann am 05. Dez 2022 - 15:49 Uhr

JNN informierte kürzlich darüber, dass der Nikolaus am 06. Dezember nach Juist kommt. Jetzt können wir vermelden, dass es auch die beliebten Stutenkerle in diesem Jahr ebenfalls wieder auf Juist gibt. Und das, obwohl derzeit keine Bäckerei geöffnet ist.

Nachdem vor einigen Jahren die Juister Stutenkerle von der Insel Langeoog kamen, habe sich einige Väter gesagt, es kann doch nicht sein, dass wir diese von Langeoog importieren müssen. Da sie über das nötige Wissen, wie die Kerlchen gebacken werden und zudem in der Küche vom Hotel „Friesenhof“ über die nötigen Einrichtungen verfügen, um die erforderliche Menge herzustellen, ging es damals los.

Seitdem werden sie in jedem Jahr zum Nikolaustag im Hotel „Friesenhof“ hergestellt und gebacken. Neben Björn „Bolle“ Bolte vom Hotel gehören auch Hotel-Achterdiek-Betreiber Stefan Danzer sowie Mirko „Scholle“ Scholl und Jens Wellner zum Team der fröhlichen Stutenkerl-Bäcker. Wir bekamen diese Fotos hier, man sieht, dass sie fleißig sind und alle Kinder können sich nun morgen auf ihren traditionellen Stutenkerl (diesmal sogar mit einer „Quoten-Stutenfrau“) vom Nikolaus freuen.

JNN-FOTOS: PIA VAN MELICK

Article pictures







